



# FLASH INFOS

## Châtenay-sur-Seine

L'information sur la vie municipale

### Vie municipale

#### Entretien du village :

Pour ce début octobre, les travaux d'entretien se sont principalement portés sur l'extérieur afin de préparer l'hiver. Des plantations ont été ajoutées également au cimetière, cependant, à notre grand désarroi, certaines ont été volées avec les jardinières dès le lendemain soir !!

Les vacances de la Toussaint ont été l'occasion pour les agents de faire du tri dans les jeux et refaire les peintures de la garderie. En effet, cette salle communale avait grand besoin de faire peau neuve. Il restera l'entrée à repeindre qui sera refaite les mercredis, jour où la salle est innoccupée.



#### Inauguration des travaux du casier pilote :

Le 13 octobre dernier s'est tenue l'inauguration des travaux du casier pilote menés par l'EPTB Seine Grand Lacs. Cet évènement, présidé par Patrick Ollier, Ancien Ministre, Président de la Métropole du Grand Paris et Président de Seine Grands Lacs, a été marqué par la venue de Christophe Béchu, ministre de la Transition écologique et de la Cohésion des territoires.

Lors du discours inaugural, SGL a rappelé que ce projet a été initié il y a déjà 40 ans. Il y a 23 ans, le projet était « déjà acté » dans sa globalité ; l'EPTB travaillait finalement sur sa mise en œuvre. Le casier pilote devrait être finalisé pour le premier semestre 2024 et notamment pour le lancement des Jeux Olympiques à Paris.



Le ministre a par ailleurs précisé que ce projet « test » va être suivi de très près et notamment sur des délais très courts puisque l'objectif gouvernemental est de déployer ce type de projet dans toute la France, à échéance courte, pour notamment faire face aux aléas climatiques de plus en plus récurrents.

Monsieur Ollier a également annoncé lors de son discours que notre municipalité bénéficierait du financement de la création d'un city stade, qui se situera impasse des tennis. A notre prise de fonction, ce « dédommagement » a été un point sur lequel nous avons travaillé et que nous avons négocié avec SGL dès le début de notre mandat, afin que la commune ait une compensation, certes minime face aux potentiels risques que nous pourrons découvrir au fil du temps, mais qui permettra tout de même de pourvoir la commune d'une structure supplémentaire pour le bien-être des habitants.

Enfin, afin de faire taire les fausses rumeurs, nous tenons à préciser que Madame le Maire avait été informée en amont de l'organisation de cet évènement et avait ordre (directives de la Préfecture de Paris) de ne diffuser aucune information (même aux élus du conseil municipal !!) afin de préserver toute la sécurité nécessaire puisque le territoire est toujours soumis au niveau sécurité renforcée du plan Vigipirate. Il n'était donc pas voulu de notre part de ne pas communiquer sur cet évènement mais simplement de suivre et respecter les ordres donnés par les pouvoirs publics !

#### Coupures électriques récurrentes :

Depuis plusieurs semaines, la municipalité subit, comme la plupart des communes voisines, de multiples microcoupures et coupures électriques régulières. La municipalité a contacté Enedis qui n'est pas en mesure d'apporter une réponse claire et précise sur le problème et quand celui-ci sera résolu. La mairie est autant impactée que les foyers Chatenaisiens

et n'a malheureusement pas plus d'informations que celles transmises aux habitants précisant que la situation devrait « prochainement revenir à la normale mais sans délai précis ».

Nous sommes conscients du désagrément que chacun rencontre, puisque nous y sommes aussi confrontés à titre d'élu et à titre personnel, c'est un point qui a d'ailleurs été abordé entre maires du secteur, mais nous n'avons pas le pouvoir de faire évoluer les choses plus rapidement. Il est évident que si nous avions des informations plus précises, nous vous les communiquerions dans les plus brefs délais.

### **Concert Chorale Cantem en Allegressa :**



Le 22 octobre, nous avons ouvert nos portes à la chorale Errance. La salle Lepême s'est prêtée à une journée de travail musical et vocal. Sa taille et son acoustique répondaient parfaitement aux besoins de la chorale du montois qui recevait en partenariat un chœur du Béarn. Réunies elles ont travaillé à accorder rythmes et voix. Le timbre particulier et grave du chant béarnais resonait en Brie ! Cet échange s'est terminé par un concert de grande qualité vocale et la présentation d'instruments de musique originaux comme le Schruti box, sorte de valisette à soufflet, que les enfants présents ont pu essayer. Rideau tiré, éclairage tamisé notre salle des fêtes a confirmé ses multiples capacités.

### **Des animations pour Halloween :**

Pendant les temps périscolaires, nos agents ont mis en place différentes actions pour fêter Halloween avec les enfants inscrits en garderie ou à la cantine.

Avec l'aide des agents, des créations ont été réalisées pendant la garderie par les enfants avec du matériel fourni par la mairie de Châtenay.

Aussi, le dernier midi avant les vacances, Amélie, Anne-Marie, Corinne, Mireille et Lise ont fêté Halloween avec les enfants. La salle et les tables avaient été décorées pour égayer le temps du repas.

Par ailleurs, des concours avaient été organisés par la municipalité, les gagnants sont :

- Concours des maisons décorées :
  1. Famille Victor
  2. Famille Benarroudj
  3. Famille Thomas
- Concours de la citrouille décorée :
  1. Cléa F
  2. Clara F
  3. Sacha L



Et des bonbons ont été distribués aux enfants déguisés qui se sont rendus en mairie participer au vote du concours de la citrouille décorée, le 31.

### **Actu et activités du mois :**

Quand	Quoi	Où	Horaires
Samedi 5/11	Concert Néo Métal	Salle Marcel Lepême	A partir de 19h
Vendredi 11/11	Commémoration Armistice	Cimetière	10h
Samedi 12/11	Dans la boîte à Christine	Bibliothèque	10h30
Samedi 12/11	Messe	Eglise	18h30
Vendredi 18/11	La rainette créative	Salle des associations	17h
Dimanche 20/11	Bourse aux jouets	Salle Marcel Lepême	9h-17h
Dimanche 04/12	Visite de Saint Nicolas et du Père Fouettard Repas des Cheveux blancs	Dans les rues du village Salle Marcel Lepême	A partir de 9h A partir de 12h

## **Solidarité, civisme et bon voisinage**

### **Vigilance :**

La municipalité a, de nouveau, été contactée par la Gendarmerie pour une recrudescence de cambriolages dans notre secteur. Nous vous encourageons donc à être extrêmement vigilants.

Par ailleurs, la fin de l'année amène son lot de faux démarcheurs et notamment pour la vente de calendriers. Certaines personnes profitent de ce prétexte pour faire du repérage. Afin d'éviter tout potentiel danger, ne faites pas entrer les personnes à votre domicile et en cas de doute, n'hésitez pas à demander la carte professionnelle des agents et aussi appeler les services de gendarmerie (le 17) qui viendront contrôler les individus.